



GC Bern Damen werden Vize-Schweizermeisterinnen!

Die Damen des GCB schreiben ein Stück Clubgeschichte und sichern sich sensationell die A1-Silbermedaille in Lausanne. Dies ist das erste Mal, dass ein GCB-Team Edelmetall an einer Interclubmeisterschaft im A1 holt!

Nach dem Aufstieg aus dem A2 vor 2 Jahren, dem guten Mittelfeld letztes Jahr, nun der grosse Erfolg und die verdiente Medaille! Das aussergewöhnlich junge Team bestehend aus Mirel Beekman, Tanja Egger, Nanina Frey, Franziska Lössl, Johanna Murauer und Lou Traber konnte sich auf dem anspruchsvollen Platz in Lausanne beweisen und musste sich nur den Gastgeberinnen, die ihren Heimvorteil klar nutzten, geschlagen geben. In sicherem Abstand von 15 Schlägen wurden die Titelverteidigerinnen aus Genf auf den dritten Platz verwiesen.

Mit stabilen Foursome-Ergebnissen von 78 (+6; Tanja & Nanina) und 81 (+9; Mirel & Johanna) - die 86 (+14) von Lou & Franziska wurde gestrichen - lagen die Bernerinnen 11 Schläge hinter Lausanne nach Tag 1. Mit sensationellen Einzeln von Lou (Par-Runde) und Franziska (75; +3), sowie zwei soliden 80er Runden von Tanja und Nanina und einer 84er Runde von Mirel war die Silbermedaille letztendlich nie in Gefahr. Da tat eine 88 von Johanna als Streicherergebnis zumindest dem Team nicht mehr weh.

Vielen Dank an den Golfclub Lausanne für ein herzliches Willkommen und die perfekte Organisation von Anfang bis Ende. Der Platz war in einem top Zustand (auch wenn der ein oder andere Baum ab und zu im Weg stand...) und die vielen Zuschauer am Sonntag haben die Meisterschaftsatmosphäre vervollständigt.

Natürlich gilt der grösste Dank dem Team, ohne diesen Teamspirit und Kampfgeist wäre so ein Erfolg nicht möglich. DANKE, es hat vor allem Spass gemacht, Mädls. Ich bin stolz auf Euch!!

Johanna Murauer, Captain